

DOKUMENTATION · ANALYSE · DIFFUSION

# Ausgewählte Beiträge zur Schweizer Politik

| Suchabfrage  | 23.04.2024                                    |
|--------------|---|
| Thema        | Keine Einschränkung                           |
| Schlagworte  | Ärztinnen, Ärzte und Pflegepersonal           |
| Akteure      | Humbel, Ruth (cvp/pdc, AG) NR/CN, Basel-Stadt |
| Prozesstypen | Keine Einschränkung                           |
| Datum        | 01.01.1965 – 01.01.2022                       |

### **Impressum**

### Herausgeber

Année Politique Suisse Institut für Politikwissenschaft Universität Bern Fabrikstrasse 8 CH-3012 Bern www.anneepolitique.swiss

### Beiträge von

Guignard, Sophie

### **Bevorzugte Zitierweise**

Guignard, Sophie 2024. *Ausgewählte Beiträge zur Schweizer Politik: Ärztinnen, Ärzte und Pflegepersonal, Basel-Stadt, 2017*. Bern: Année Politique Suisse, Institut für Politikwissenschaft, Universität Bern. www.anneepolitique.swiss, abgerufen am 23.04.2024.

## Inhaltsverzeichnis

| Allgemeine Chronik         | • |
|----------------------------|---|
| Bildung, Kultur und Medien | • |
| Bildung und Forschung      |   |
| Hochschulen                |   |

# Abkürzungsverzeichnis

### **Allgemeine Chronik**

### Bildung, Kultur und Medien

### **Bildung und Forschung**

#### Hochschulen

La députée Humbel (pdc, AG) estime que l'examen d'entrée (numerus clausus) pour les études de médecine humaine ne permet pas de sélectionner à coup sûr les meilleurs candidats. Selon elle, seules les capacités cognitives sont testées, alors que la médecine est un domaine dans lequel les aptitudes pratiques et relationnelles sont tout autant importantes. C'est pour cela qu'elle a déposé, en juin 2015, une motion proposant un test d'aptitudes sous forme de stage pour entrer en faculté de médecine. Le Conseil fédéral s'est opposé à l'objet, expliquant qu'il est premièrement de la compétence des cantons de mettre en place la forme de sélection choisie. De plus, une telle mesure générerait des frais et du temps de travail supplémentaires, sans pour autant décharger le personnel soignant dans leurs tâches. Il ajoute que les quatre cantons pratiquant le numerus clausus (Fribourg, Berne, Bâle et Zurich) se distinguent par un fort taux de réussite dans le cursus de médecine. Le Conseil national, lui, a accepté l'objet, par 134 voix contre 40 et 4 abstentions, lors de la session d'été 2017. ¹

1) BO CN, 2017, p. 1156 s.

MOTION
DATUM: 15.06.2017
SOPHIE GUIGNARD